



Sucesos Cauca

12 h · 



CEO entregó cuatro unidades de Cuidados Intensivos de alta gama al Hospital Universitario San José

La Compañía Energética de Occidente, CEO, donó cuatro unidades de cuidados intensivos al Hospital Universitario San José de Popayán, conformadas por equipos médicos de alta gama, entre ellos: monitores de signos vitales, ventiladores respiratorios y camas hospitalarias, que aumentarán la capacidad de atención del hospital para la población que resulte afectada por el COVID-19.

Desde el inicio de la pandemia, la Compañía anunció la donación de \$2.000 millones de pesos para apoyar la atención en salud y brindar ayudas humanitarias a las comunidades más vulnerables del departamento del Cauca.

La donación de estas cuatro unidades de cuidados intensivos UCI, según el doctor Cesar Sarria, gerente del Hospital Universitario San José "apoyará en la atención de un promedio de 36 pacientes tipo Covid cubriendo las necesidades hasta el mes de diciembre".

"Después de largas jornadas de trabajo y como resultado del esfuerzo de un equipo comprometido con el desarrollo de esta tierra maravillosa, nos complace entregar estos equipos al Hospital Universitario San José, los cuales mejorarán la calidad en la atención de las personas que más lo necesitan, aportarán herramientas al personal médico en la batalla contra el COVID-19 y permanecerán como insumo del hospital para enfrentar necesidades futuras", afirmó Omar Serrano Rueda, Gerente General de CEO.



  27

12 comentarios 2 veces compartido

 Me gusta

 Comentar

 Compartir

Más relevantes



Escribe un comentario...



Ver comentarios